

110. Generalversammlung STV Ettiswil

Die 110. GV wurde am 26. Oktober von Präsident Bruno Felber eröffnet. Nach dem Apéro und der Begrüssung durfte die Versammlung erst einmal ein feines Nachtessen geniessen. Im Anschluss waren die ersten Traktanden rasch abgearbeitet. Mit der Aufnahme von vielen jungen Neumitgliedern hat der STV Ettiswil einen neuen Bestand von 177 Mitgliedern, dies ist eine Zunahme um 12 Personen.

Das Traktandum Wahlen nahm in diesem Jahr etwas mehr Zeit in Anspruch. Gleich vier Vorstandsmitglieder demissionierten ihr Amt auf die GV 2019. Im Amt der technischen Leiterin Aktive schlug die abtretende Sandra Hofstetter Aline Bucheli als ihre Nachfolgerin vor. Auch das Amt des administrativen Leiter Aktive war neu zu besetzen, durch Heidi Achermann wurde Luxan Chandrakumar für die Wahl vorgeschlagen. Weiter ging es mit dem Presseamt, Andrea Bättig stellte der Versammlung Nadine Blum zur Übergabe ihres Amtes vor. Ebenfalls zur Wahl stand noch Dominik Obi für das Amt des Material- und Archivverwalters. Daniel Studer demissioniert sein Amt nach 10 Jahren Vorstandstätigkeit. Die Versammlung war sich einig und wählte alle vier vorgeschlagenen Mitglieder in ihre neuen Positionen in den Vorstand. Damit konnte das Traktandum Wahlen jedoch noch nicht abgeschlossen werden. Im erweiterten Vorstand gab es ebenfalls vier Wechsel. Im Organisationskomitee für die Kilbi waren bisher Martin Stocker und Lukas Frey immer engagiert, nun konnte Lukas Frey nach 11 Jahren und Martin Stocker nach neun Jahren durch die Wahl von Mirco Kunz und Dominik Obi, ihr Amt weitergeben. Als J&S Coach war Josef Willi neun Jahre lang tätig für den STV Ettiswil, nun durfte er seine Tätigkeit an Christian Getzmann übertragen. Als Revisor demissionierte Adrian Trottmann nach 10 Jahren sein Amt, er fand in Petra Arnold eine geeignete Nachfolgerin, welche ebenfalls einstimmig in ihr neuen Posten gewählt wurde.

Mit der Vorstellung vom Jahresprogramm 2019/2020 leitete Heidi Achermann in die kurze Pause ein. Davor wurde jedoch noch verraten an welchem Turnfest im 2020 teilgenommen wird. Die Aktivmitglieder dürfen sich auf das Regionalturnfest GLZ im Embrachertal freuen. Der Vereinswettkampf steht am Wochenende vom 27./28. Juni 2020 auf dem Programm.

Nach der Pause lief die GV unter dem Traktandum Verschiedenes weiter. Es durfte auf eine eindrückliche, unvergessliche und eine sehr erfolgreiche Turnshow zurückgeblickt werden. Weiter wurden die Mitglieder von Präsident Bruno Felber darauf aufmerksam gemacht, dass in Zukunft bewusster die Anmeldungen für Anlässe gemacht werden sollen um möglichst viele umständliche Abmeldungen nach Anmeldeschluss den Organisatoren zu ersparen. Unter dem Traktandum Verschiedenes gab es auch einen Blick in die Zukunft. Im Jahr 2020 feiert der STV Ettiswil sein 111 jähriges Bestehen und dies soll mit einer neuen Fahne und deren Einweihung gefeiert werden. Die OK-Präsidenten Esther Kritzer stellte den geplanten Anlass der Versammlung vor und bat darum sich das Datum 19. September 2020 sich dick in die Agenda einzutragen.

Das Ende der Versammlung läutete dann das abschliessende Traktandum Ehrungen ein. In diesem Jahr durfte der erweiterte Vorstand 2018/2019 geehrt und verdankt werden. Als geheimnisvollen Abschluss wurde die Bekanntgabe eines neuen Ehrenmitgliedes präsentiert. Mit der Mithilfe der ganzen Versammlung war dann für alle klar, das neue Ehrenmitglied heisst Samuel Bühler. Mit Standing ovation und einem riesen grossen Applaus ehrte die ganze Versammlung Sämi zu seiner Ehrenmitgliedschaft. Herzliche Gratulation. Mit diesem erfreulichen Abschluss der GV konnte diese geschlossen werden und mit Dessert und Kaffee ging es hinüber zum geselligen Teil des Abends.



Der Vorstand mit den neuen Mitgliedern

Hinten v. l. Dani Studer, Aline Bucheli, Sandra Hofstetter, Lara Bucheli, Sara Wüest, Patricia Felber, Nicola Schmid, Bruno Felber

Vorne v. l. Luxan Chandrakumar, Dominik Obi, Nadine Blum, Heidi Achermann, Andrea Bättig